



豆まきパーティー

2月3日(月)
ちゅうりっぷ・たんぽぽ
ゆい・ひまわり組

今日はちゅうりっぷ組も加わって、豆まきパーティーをしました。朝から「昨日お家に鬼来た！」「鬼、パパやってんよ〜！」と、昨夜お家にも鬼が来たことを嬉しそうにお話する子がいました。また、「どんな鬼来るのかな？」「怒りんぼ鬼やっつけたい！」などと、友だちや保育者とドキドキしながら、今日の豆まきパーティーを待つ姿も見られましたよ♪パーティーでは、節分にちなんだゲームや豆まきをして楽しみました！

歌「まめまき」「鬼のパンツ」



強いぞ〜♪
強いぞ〜♪



はじめに、みんなで元気に歌を歌ったり、『鬼のパンツ』を踊ったりして楽しみました！

パラバルーン～節分 ver～



パラバルーン
楽しいな♪



カラーボールを
高く飛ばすぞー！



二つのグループに分かれてパラバルーンをしました。ちゅうりっぷ組やたんぽぽ組は、初めてのパラバルーンの子がほとんどでしたが、ゆい組やひまわり組のお兄ちゃんお姉ちゃんの姿を見て、風船やメリーゴーランドの技を上手披露していましたよ♪最後は豆(カラーボール)が投入され、みんなで大きくパタパタ！ジャンプしながら豆(カラーボール)を思いきり高く飛ばしました！

フラフープの的当てゲーム



そ〜っと
投げるよ!



赤チームの勝ち〜!!

赤・青・黄の三つのグループに分かれて、的当てゲームをしました。フラフープにはたくさんのテープが巻かれていて、カラーボールがたくさんくっついたチームが勝ちです！ボールを強く投げたら跳ね返ってくるのが分かって、優しくそ〜っとボールを投げてみたり、転がしてみたりして、どのグループもフラフープにたくさんのボールをくっつけることができました！

保育者による寸劇



保育者の寸劇が始まると、子どもたちは真剣そのもの！寸劇の保育者がユーチューブをずっと見ていたり、すぐに怒ったり…なかなか上手く三人で遊べないでいると…

なんと…
鬼が登場!!



おには〜そと！
ふくは〜うち！



クラスごとに豆まきスタート!

鬼なんか
怖くない!



鬼をやっつけたあとに
福の神が登場♡



みんなの元にも福がきますように…♡